



La antropóloga Rita Laura Segato se convertirá el martes en la décima mujer doctora 'honoris causa'

Cuenta con una destacada trayectoria en el estudio de las cuestiones de género en América

L.G. | SALAMANCA

Rita Laura Segato, antropóloga con una destacada labor en el estudio de las cuestiones de género en América Latina, se convertirá el próximo martes en la décima mujer que recibe el reconocimiento de doctora "honoris causa" por la Universidad de Salamanca.

Su nombramiento, aprobado en Consejo de Gobierno el pasado mes de diciembre, completa la serie que comenzó con Santa Te-

resa de Jesús, a quien se le concedió el galardón en el tercer centenario de su canonización, en 1922, en un evento que trascendió lo académico, con la presencia los reyes Alfonso XIII y Victoria Eugenia.

Tuvieron que pasar 74 años hasta que otra mujer, la neurobióloga noruega Kirsten Kjelsberg, recibió el mismo reconocimiento en el Paraninfo, con el profesor Miguel Ángel Merchán como padrino e Ignacio Berdugo

presidiendo la ceremonia como rector, y 12 años más para completar la primera terna con la jurista María Telo, en su caso recibiendo la laudatio de otra mujer, la profesora Esther Martínez Quinteiro, bajo la presidencia del rector José Ramón Alonso.

Tras otra década sin mujeres reconocidas por la institución, la conmemoración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, en 2018, estuvo acompañada del compromiso del rector

Ricardo Rivero de que durante la efeméride el máximo galardón académico del Estudio recaería en mujeres. De esa forma se incorporaron al claustro de doctoras 'ad honorem' las filósofas Adela Cortina y Victoria Camps. A ellas le sucedió también en 2018 la economista Rebeca Grynspan, la poetisa rumana Ana Blandiana el año 2021 y, recientemente, el pasado mes de mayo, la socióloga María Ángeles Durán.